

TEATRO-CIRCO

Para esta noche se anuncia la presentación de un nuevo espectáculo un match de boxeo, en el que tomarán parte los siguientes luchadores: Polo, contra Los Arcos, seis rounds. Sánchez, campeón de Castilla, contra Redondo «Challenger», a ocho. Vivanco, campeón de Cuba, profesor del popular Ruiz, contra Carreras, del Madrid Boxing Club, a doce rounds. Dirigirá un árbitro oficial.

EN EL ATENEO

Anoche dió su anunciada conferencia en este Centro el Ilustre Catedrático, Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia, don R. Caredo Fernández de V. lasco. Discutió sobre «Significación política y jurídica del Estatuto municipal», tema que desarrolló magistralmente, abarcándolo en toda su intensidad, demostrando la profundidad de sus conocimientos en la exposición serena y clara que hizo de los aspectos fundamentales de la nueva Ley, y las discretas observaciones con que ilustró a la numerosa concurrencia que escuchaba. A las muchas felicitaciones y aplausos que justamente se prodigaron al señor Ferrández de V. lasco, nos complace en unirnos muy sinceramente.

NOTICIAS

Ha llegado de Ripoll el notario don Eligio Martínez García.

El mejor regalo, el más instructivo, el más apreciado, es un Kodak. Depósito de venta, Bazar Núñez.

Se ha posesionado de su cargo el Secretario de la Audiencia provincial de Ciudad-Real don German Repetto Bay.

Ante la Sala de gobierno de esta Audiencia prestó hoy juramento el nuevo abogado de este Colegio don José Quijés Muñoz.

Gramófonos y discos marca «La Voz de su Amo» y «Odeon», de venta en los almacenes FERRERO.

Mañana a las tres de la tarde, se celebrará en el Campo de deportes (Parque de Ceñal-jas) un partido de fútbol, entre los equipos «Cartagena F. C.» y «R. U. D. Albacete».

Los muebles FERRERO son los más económicos.

Ha fallecido en esta capital la respetable señora doña María Martínez Yañez, viuda del Magistrado don Antonio Real y madre política del farmacéutico don Anselmo Silvestre.

Nuestro pésame a la distinguida familia de la finada.

Para cortinajes y tapicería, la casa FERRERO.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid la distinguida esposa del ex-senador don José Mañas, don Andrés Retana y Gamboa, el Ingeniero don Manuel Corral y su esposa y don Enrique de Illana, y regresaron de Torrevieja don José García Herrals y su esposa.

Se encuentra enfermo el Jefe de la estación del ferrocarril don Juan Antonio Ramírez Molina.

Ayer celebró sesión la Comisión mixta de Reclutamiento.

Todos los médicos saben que el caldo de cereales «VIGOR» del doctor Faip, es el único que sustituye la leche. Venta, en Farmacias y Droguerías.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 6

El general Ruiz del Portal, es posible que le sustituya el general Ruiz del Portal.

Además de representarse el sainete premiado y de leerse el soneto en el teatro Principal, los niños de las escuelas cantarán el Himno al Ahorro.

Al vocal del Directorio le rendirá honores una compañía de Infantería que se situará a la puerta del Teatro Principal, durante la fiesta del Certamen.

Las personas que han de acompañar al General del Directorio, saldrán con éste, en el break de Obras Públicas, el martes próximo.

En el Supremo de Guerra

El Consejo Supremo de Guerra y Marina ha señalado para el próximo lunes la vista del proceso contra el coronel Araujo.

El jueves se verá una causa por insulto a agentes de la autoridad.

En la reunión del pleno de mañana tomará posesión del cargo de vocal, el vicealmirante señor Rivera.

Querrela periodística

«El Caballero Andez» se ha querrelado de un sueto publicado por «La Libertad» e intitulado «Carretero apaleado».

El nuevo régimen de Reclutamiento.

En la «Gaceta» de hoy se publica el Reglamento para la aplicación de la nueva ley de Reclutamiento, cuyas bases fundamentales son las siguientes:

Se mantiene la obligación de que sirven en filas todos los hijos de matrimonios españoles y de los extranjeros que nazcan en territorio español.

Se exceptúa a los que figuren en las alistaciones para el servicio de mar, formadas en las Comandancias de Marina.

No podrán desempeñar cargos públicos aquellos que no pueden acreditar haber prestado el servicio militar.

Se respetará en su destino a los que se hallen empleados en oficinas del Estado, provincia o Municipio o empresas que tengan relaciones con el Gobierno.

Se clasifica a los alistados en tres grupos: Dignos útiles, exceptuados y profugos.

Signe siendo iguales a la actual las demás disposiciones de la nueva ley de Reemplazo en cuanto a fechas de alistamiento y revisiones.

Senadurías vacantes

Con la muerte del marqués de la Torrecilla, son quince las vacantes que existen de senadores vitalicios desde Noviembre de 1923.

La fiesta del estudiante

Mañana sábado celebrarán los estudiantes su fiesta anual, para la que preparan, profesores y alumnos, distintos actos.

Como es sabido por real orden de 11 de Marzo de 1924 se declaró libre y voluntaria la asistencia a clase el día de la fiesta del estudiante, tanto para los profesores como para los alumnos.

Murcia 6

El Ayuntamiento en pleno admite.

Por unanimidad, el Ayuntamiento en pleno de esta capital ha presentado la dimisión al Gobernador civil.

Este, tras de algunas gestiones para evitar la crisis municipal, ha tenido que aceptar la dimisión de la Corporación, que continuará hasta el nombramiento de otra que la sustituya.

Madrid 7 (7:15)

Noticias oficiales de Marruecos — Presentación de indígenas.— Emboscados.

En el parte oficial de esta madrugada se dice que en la zona occidental se siguen presentando bastantes familias indígenas con armamento.

—En la frontera internacional continúan las emboscadas interceptando el paso de los convoyes con destino a la zona rebelde.

—En la zona oriental reina tranquilidad completa.

AGENCIA NACIONAL

Compañía Telefónica Nacional de España

CAPITAL 115.000.000 DE PSETAS

AVENIDA DEL CONDE DE PEÑALVER, 6 MADRID

El Consejo de Administración de esta Compañía, acordó convocar a los Sres. Accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, el día 23 de Marzo próximo, a las cuatro de la tarde, para deliberar sobre los extremos que determina el art. 23 de los Estatutos.

Tienen derecho a concurrir a dicha Junta todos los Sres. Accionistas que lo soliciten del Consejo de Administración y obtengan de la Secretaría General papeleta de asistencia, con cinco días de anticipación, por lo menos, a la mencionada fecha.

El derecho de asistencia es delegable por carta, previo el cumplimiento de las disposiciones estatutarias al efecto.

Madrid 26 de Febrero de 1925.—El Secretario General, Gumersindo Rico.

Madrid 6

El Consejo Supremo de Guerra y Marina ha señalado para el próximo lunes la vista del proceso contra el coronel Araujo.

El jueves se verá una causa por insulto a agentes de la autoridad.

En la reunión del pleno de mañana tomará posesión del cargo de vocal, el vicealmirante señor Rivera.

Querrela periodística

«El Caballero Andez» se ha querrelado de un sueto publicado por «La Libertad» e intitulado «Carretero apaleado».

El nuevo régimen de Reclutamiento.

En la «Gaceta» de hoy se publica el Reglamento para la aplicación de la nueva ley de Reclutamiento, cuyas bases fundamentales son las siguientes:

Se mantiene la obligación de que sirven en filas todos los hijos de matrimonios españoles y de los extranjeros que nazcan en territorio español.

Se exceptúa a los que figuren en las alistaciones para el servicio de mar, formadas en las Comandancias de Marina.

No podrán desempeñar cargos públicos aquellos que no pueden acreditar haber prestado el servicio militar.

Se respetará en su destino a los que se hallen empleados en oficinas del Estado, provincia o Municipio o empresas que tengan relaciones con el Gobierno.

Se clasifica a los alistados en tres grupos: Dignos útiles, exceptuados y profugos.

Signe siendo iguales a la actual las demás disposiciones de la nueva ley de Reemplazo en cuanto a fechas de alistamiento y revisiones.

Senadurías vacantes

Con la muerte del marqués de la Torrecilla, son quince las vacantes que existen de senadores vitalicios desde Noviembre de 1923.

La fiesta del estudiante

Mañana sábado celebrarán los estudiantes su fiesta anual, para la que preparan, profesores y alumnos, distintos actos.

Como es sabido por real orden de 11 de Marzo de 1924 se declaró libre y voluntaria la asistencia a clase el día de la fiesta del estudiante, tanto para los profesores como para los alumnos.

Murcia 6

El Ayuntamiento en pleno admite.

Por unanimidad, el Ayuntamiento en pleno de esta capital ha presentado la dimisión al Gobernador civil.

Este, tras de algunas gestiones para evitar la crisis municipal, ha tenido que aceptar la dimisión de la Corporación, que continuará hasta el nombramiento de otra que la sustituya.

Madrid 7 (7:15)

Noticias oficiales de Marruecos — Presentación de indígenas.— Emboscados.

En el parte oficial de esta madrugada se dice que en la zona occidental se siguen presentando bastantes familias indígenas con armamento.

—En la frontera internacional continúan las emboscadas interceptando el paso de los convoyes con destino a la zona rebelde.

—En la zona oriental reina tranquilidad completa.

AGENCIA NACIONAL

Compañía Telefónica Nacional de España

CAPITAL 115.000.000 DE PSETAS

AVENIDA DEL CONDE DE PEÑALVER, 6 MADRID

El Consejo de Administración de esta Compañía, acordó convocar a los Sres. Accionistas a Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, el día 23 de Marzo próximo, a las cuatro de la tarde, para deliberar sobre los extremos que determina el art. 23 de los Estatutos.

Tienen derecho a concurrir a dicha Junta todos los Sres. Accionistas que lo soliciten del Consejo de Administración y obtengan de la Secretaría General papeleta de asistencia, con cinco días de anticipación, por lo menos, a la mencionada fecha.

El derecho de asistencia es delegable por carta, previo el cumplimiento de las disposiciones estatutarias al efecto.

Madrid 26 de Febrero de 1925.—El Secretario General, Gumersindo Rico.

ULTIMA HORA

Madrid 7 (16:30)

La fiesta de los estudiantes católicos.

Con bastante animación se celebró hoy la fiesta de los estudiantes católicos.

Estos no asistieron a las clases, concurriendo, en cambio, a ellas los escolares afiliados a la Asociación nacional.

En el Teatro Rey Alfonso se celebró una Asamblea, en la que hicieron uso de la palabra varios oradores en pró de la obra estudiantil católica.

Está celebrándose después un banquete en el Hotel Gran Via, que estuvo concurridísimo.

En Palacio

El Marqués de Magaz despachó esta mañana a la hora acostumbrada con S. M. el Rey.

Después cumplieron al Monarca el exministro don Luis Argüelles y su esposa, los ministros de Noruega y Suecia y la familia del general D.bán, que agradeció a don Alfonso el pésame que le envió.

—Las princesas de Salm-Salm marcharán el lunes a París.

El crimen de hoy.—Una joven muerta.

Hace tiempo viven en un piso de la calle de la Corredera baja de San Pablo 33, Jacinto Sosa y su madre.

En dicha casa entró a servir una

bellísima joven de veintitrés años llamada Aurea Gómez, de la que se enamoró el señorito, entrando con ella en relaciones.

La joven marchó a un pueblo de la provincia de Segovia, donde frecuentemente iba a ver a Jacinto.

Este suspendió sus visitas hace algunos días, y esta mañana, Aurea, acompañada de su madre y hermana, se presentó en casa de Jacinto, exponiendo a la madre de éste que se hallaba aquella en estado interesante.

Cuando sobre esto discutían se presentó Jacinto, llevando en la mano derecha una pistola del calibre doce, disparando la única bala con que estaba cargada el arma sobre Aurea, que quedó muerta en el acto.

Enterados del crimen los vecinos, se promovió un formidable griterío, que determinó la presencia de varios agentes de la policía.

Estos detuvieron a Jacinto, conduciéndole a la cárcel.

Al pasar por el mercado próximo, las verduleras increparon al criminal, intentando lincharle.

Jacinto ha declarado que se hallaba durmiendo, y que se levantó precipitadamente al oír voces, viendo entonces a su madre en el suelo y a su lado arrodillada a su antigua novia, sobre la que disparó al creer que había herido a su madre.

MADRES ¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS? No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con Glaxo. El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis. Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO. VÍDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS. Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34. Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C. (S. A.) - Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid